



SANIDAD

El hospital no tiene aún los servicios de un endocrino

|| REDACCIÓN
ALMENDRALEJO

El Hospital Tierra de Barros sigue sin contar con el servicio de endocrinología que tanto ha demandado la Plataforma por la Sanidad Pública Tierra de Barros, aunque desde la consejería de Salud aseguran que se está aún planificando la ampliación de coberturas. En su última visita a Almedralejo, el consejero José María Vergeles habló de la opción de reponer un servicio que ya se prestó en el hospital hace años, pero que quedó suspendido. Vergeles asegura que primero se están planificando los servicios de endocrinología del área de salud de Mérida para después acometer la descentralización. Desde la plataforma aseguran que el servicio es necesario porque existe una población de más de 8.000 diabéticos en la zona y un endocrino en el hospital ahorraría a muchos pacientes el tener que desplazarse a Mérida para someterse a los controles periódicos pertinentes. En cambio, el hospital sí cuenta para este 2016 con un nuevo tomógrafo que le permite realizar pruebas más exhaustivas en el apartado de oftalmología.

Vergeles incidió que durante los primeros meses de legislatura socialista se han invertido cerca de 50.000 euros en Tierra de Barros en materia de sanidad, realizando especial hincapié en obras de mejora de ambulatorios. ≡